



三条北ロータリークラブ週報

ロータリーを高めよ,
思いを尽くし、熱意を尽くし!!

国際ロータリー会長 パウロ V. C. コスタ 第256地区ガバナー 原 猛

例会日
1991. 5 . 28
累計 No 221
当年 No 44

会長／今井克義

幹事／本間茂男

SAA／堀川正幸

例会日／火曜日 PM12:30~1:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： 卓話「統計から見た新潟県」国民金融公庫三条支店支店長 佐藤 勝殿

出 席： 本日の出席 51名中39名

先週の出席率 51名中48名 94.12%

先週のメークアップ： 5月24日 地区ライラ委員会へ 梨本清一君

26日 第四分区会長幹事会へ 今井克義君

27日 三条南RCへ 笹原勝治君 中条耕二君

ビジター： 加茂RCより 大橋栄雄君

三条RCより 大谷幸平君 五十嵐昭一君 藤田紘一君

三条南RCより 高島一男君

会長挨拶： 今井克義

26日の日曜日、岩室で第4分区の坂田分区代理を中心に会長、幹事会がありました。席上、坂田分区代理からの報告で今年度、原ガバナーがあげた3つの目標の結果、報告がありました。ロータリー財団基金は皆様のお陰で十分な資金を集めることができ、2~3年後には、留学生の人数を目標の11人でしたが、広げることがほぼ可能となったとのことです。我々のクラブの佐藤ロータリー財団委員長、御苦労様でした。2つ目の一人一本以上の植樹をということでは1クラブで5000本以上植えたクラブがあったりとかでこれも256地区として充分クリアしたとのことです。我が北クラブはこれに対しては全く協力しなかった訳です。会長の立場でお詫びいたします。3つ目の5%純増の会員拡大の件では256地区としては今現在、4.75%の純増とのことでこれも殆んど目標に近く、原ガバナーとしては満足さをているとのことです。北クラブも幸い3名の方の入会がありました。ありがとうございました。今年度もあと1ヶ月となりました。次年度に向けて山上次年度会長と堀川次年度幹事とが一生懸命に準備されています。ガバナー公式訪問も8月6日と決まったそうです。ファイアサイドミーティングをはじめ、いろいろな事で皆様方の御協力を宜しくお願ひいたします。さて今日は国民金融公庫の三条支店長の佐藤勝様からおいでいただだっています。「統計からみ

た新潟県」という題で卓話です。どんな事が聞けるのか楽しみにしています。

幹事報告：本間茂男幹事

◇三条南RCより5クラブ合同親睦会のご案内

日 時 6月20日(木) 18:30~

会 場 ティファニー

◇1991~92年度会長幹事会のご案内

日 時 7月21日(日)

会 場 村松町公民館

登録料 1クラブ 30,000

◇1991~92年度ローターアクト委員長会議のご案内

日 時 7月7日(日) 13:00~

会 場 高崎ビューホテル

◇国際ボランティア貯金推進協議会会議開催の件

日 時 5月30日(木) 11:30~

会 場 ハミングプラザVIP

ニコニコボックス：

今井克義君 佐藤勝様卓話ありがとうございました

女性有志一同 ミュージックキャンプお手伝いの慰労会、会費の残りをニコニコBOXへ。私達
も楽しみました。ありがとうございました。

江口悟君 ハバロフスクとカムチャッカに行ってきました。後10年かかると思います。

赤塚正樹君 BOXに協力して。

米山忠俊君 BOXに協力して。

小林満君 ボックスに協力して。

石月雅司君 ボックスに協力。

渕岡茂君 BOXに協力して。

堀川正幸君 ボックスに協力。／

山本賢君

藤田紘一君(三条ロータリ)目の前のボックスへ!?

中條耕二君 1、青少年健全育成功労という事で地域の皆様の御陰様で、国民会議の全国表彰
を受けました。海部総理大臣と家内が一緒に写真をとったそうです。私は残念な
がら行けませんでした。2、佐藤支店長さんをご歓迎申し上げます。

山下厚君 ボックスに協力。

佐藤啓策君 ボックスに協力して。

芦田義重君 今日は社用で早退させてもらいます。お詫びにBOXに1口!!

見ると、55年、60年、63年の統計では55年46位、60年47位、63年47位と全国の最下位です。一番は奈良、広島、高知、愛媛、兵庫がベスト5です。低い方の順が新潟で青森、沖縄、岩手、秋田の順です。一世帯あたりの負債額を見ますと一番は東京、千葉、神奈川、大阪、沖縄で東京では一世帯あたり5,900,000位あります。又一番少ないのは岡山、岩手、山梨、愛媛、秋田の順です。持家比率は5位、6位を前後しています。比率の高い順にのべますと富山、秋田、山形、愛媛、福井、新潟となっていまして比較的日本海側東北に持ち家の人が多い現象が出ています。持ち家比率の一番少ないのは東京です。2位大阪、神奈川、北海道、福岡の順です。新潟県の自然環境は時には雪も降ったりしますが比較的恵まれていて人口の割合は老人人口の比率が高くなっています若い人がかなり県外に流出しているのではないかと思われます。それが人手不足にはね返っている原因になっている様です。物価の上昇率は全国35位ですので所得が低いですが上昇率も低い為一般論でございますがまずまずの生活の出来るところではないかと思われ、それゆえこれから発展の余地は十分にあると思われます。しかし残念なのは公共施設の投資の普及率は全国でも最下位でありますのでこれからは社会施設を充実させる為にもこれに投資して生活環境が充実すれば大変住みよい県になるのではないかと思われます。

四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- | | |
|------------|------------------|
| I 真実かどうか | III 好意と友情を深めるか |
| II みんなに公平か | IV みんなのためになるかどうか |

6月4日例会： 山上年度の足音「会長エレクト研修セミナー」に参加して

6月11日例会： クラブアッセンブリーファイヤーサイドミーティング結果報告